

Medalliensatz für Motorathleten



Motor-Kraftsportler Max Reiz wurde Deutscher Vizemeister der Junioren in der Gewichtsklasse bis 110 kg.
Foto: Marco Schwarz

- [Fotos](#) >>



Vor heimischem Publikum wurde Junior Denny Ott vom SV Motor Barth Deutscher Meister im Bankdrücken.

(OZ) -

Kraftsport. Mit drei Medaillen für die Gastgeber vom SV Motor Barth gingen am vergangenen Sonnabend die Deutschen Meisterschaften im Bankdrücken der Jugendlichen und Junioren in der Vineta-Sportarena zu Ende. Golden glänzte dabei die von Denny Ott. Der Junior sicherte sich in seiner Gewichtsklasse (bis 82,5 kg) den Deutschen Meistertitel nach einem spannenden Wettkampf.

Zunächst meisterte Ott in seinem ersten Versuch eine Last von 180 kg, scheiterte dann aber im zweiten an 185 kg. Sein ärgster Konkurrent, Peter Janzen vom KSV Lippe/Bad Salzuflen, bewältigte im zweiten Versuch ebenfalls 180 kg, lag nun aber vor dem abschließenden Durchgang aufgrund des geringeren Körpergewichts vorn. Doch Denny Ott behielt die Nerven, meisterte jetzt die 185 kg, während sein Gegner an dieser Last scheiterte.

Mit Medaillenhoffnungen war auch Max Reiz in der Gewichtsklasse bis 110 kg in den Wettkampf gestartet. Letztlich sollte es für ihn zur Silbermedaille reichen. Reiz brachte zunächst 180 kg in die Wertung. Diese Last sollte auch am Ende Bestand haben, denn bei den Versuchen über 190 kg und 202,5 kg scheiterte der Barther. In der gleichen Gewichtsklasse durfte sein Mannschaftskamerad Sven Neuendorf ebenfalls auf dem Siegerpodest Platz nehmen. Die von ihm erbrachten 135 kg reichten zum Gewinn der Bronzemedaille.

Wermutstropfen aus Barther Sicht war, dass der favorisierte Martin Lange seinen Wettkampf aufgrund einer Erkrankung absagen musste. Dennoch zeigte sich der Abteilungsleiter Kraftsport beim SV Motor Barth, Sven Lange, zufrieden: „Es war eine sehr schöne Veranstaltung.“ Des Lobes aller teilnehmenden Mannschaften durften sich die Gastgeber außerdem sicher sein. Mit einem Sonderapplaus bedachten Wettkämpfer, Trainer und Verantwortliche aus ganz Deutschland die Organisatoren von Motor, die für ausgezeichnete Wettkampfbedingungen in der Vinetastadt gesorgt

hatten.

MARCO SCHWARZ

Dieser Beitrag wurde bisher 1 mal aufgerufen - zuletzt am 26.05.2010 um 16:19.